

Freunde der Erziehungskunst

Nothilfe für Kinder in Gaza

Die Freunde der Erziehungskunst Rudolf Steiners planen den Einsatz von 15 erfahrenen anthroposophischen Ärzten, Therapeuten und Pädagogen, um traumatisierten Kindern im Gaza-Streifen zu helfen.

Auch wenn die Waffen im Gaza-Streifen ruhen, werden die Narben des Krieges noch lange zu sehen sein, so äußerte sich UNO-Generalsekretär Ban Ki Moon nach dem mehr als dreiwöchigen Militäreinsatz im Gaza-Streifen. Viele Kinder sind, nachdem sie in ihren Schulen zeitweise unter Beschuss gerieten, psychotraumatisiert und benötigen dringender Hilfe. Die Freunde der Erziehungskunst wollen daher ein Team von Ärzten und Therapeuten entsenden, die Folgeschäden des Krieges bei den Kindern durch verschiedene anthroposophische Therapieformen auffangen und abmildern sollen. Die mitreisenden Pädagogen wollen mit den Lehrern in Gaza-Stadt die Wiedereröffnung der Schulen vorbereiten. Der Einsatz ist bereits für den Zeitraum zwischen dem 31. Januar und dem

15. Februar geplant. Spenden für den Kri-
seneinsatz sind sehr herzlich willkommen.
| Johanna Guhr

Spenden mit Verwendungszweck «Gaza»
aus der Schweiz: Freie Gemeinschaftsbank, Post-
scheckkonto der Bank, Basel 40-963-0, Kto. EK 115.5.
aus Deutschland: GLS-Gemeinschaftsbank, BLZ 430
609 67, Kto. 130 420 10.

„Stewart Gaza“

17